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REQUERIMENTO Nº         DE 2015. 

(Da Sra. ALICE PORTUGAL) 
 

 

Requer a realização de Audiência Pública da 

Comissão de Educação destinada a debater a 

criação do Conselho Federal de Alimentação 

Escolar – CNAE. 

 

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do Regimento 

Interno da Câmara dos Deputados, a realização de Audiência 

Pública destinada a debater a debater a criação do Conselho 

Federal de Alimentação Escolar – CNAE. 

Os Conselhos de Alimentação Escolar são grupos 

formados por diversos segmentos da sociedade nos diversos níveis 

de governo. Fiscaliza a aplicação dos recursos públicos 

disponibilizados pelo Programa Nacional de Alimentação Escolar – 

PNAE. 

A criação de um conselho com atuação no âmbito nacional 

visa prestar assessoria aos demais conselhos municipais, estaduais 

e do Distrito Federal, potencializado seus trabalhos de fiscalização 

e subsidiando os conselheiros para que exerçam sua função em 



melhores condições, de forma a garantir ao educando o 

fornecimento de uma alimentação saudável, permeada de práticas 

educacionais consistentes, voltadas à sua saúde e ao seu bem 

estar. 

Requeiro ainda que sejam convidados para esta Audiência 

Pública as seguintes autoridades e representantes de entidades: 

1- Ministro da Educação, Renato Janine; 
 
2- Presidente do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação – FNDE,  Antonio Idilvan de Lima Alencar; 
 

3-  Presidente da Comissão Provisória Nacional dos 
Conselhos de Alimentação Escolar,  Marcelo Colonato; 

 
4- Conselho Federal de Nutricionistas, nutricionista  

Albaneide Maria Lima Peixinho; 
 

5- Ministro do Desenvolvimento Agrário, Deputado Patrus 
Ananias. 

Sala das sessões, em     de               de 2015. 

 

 

Alice Portugal 
Deputada Federal 

 

 


